

Traumaheilung durch Somatic Experiencing (SE)®

Online-Gruppensupervision mit Dr. Sônia Gomes

Datum: **17.09.2021 - 18.09.2021**

Leitung: **Sônia Gomes, PhD**

Anzahlung 0,00 €

[» Link zur Kursbeschreibung und Online-Buchung](#)

Ansprechpartnerin

Marion Bohr

Tel. 0221-57407-23

marion.bohr@uta-akademie.de

Montag - Freitag

11:00 - 16:00 Uhr

Seminarbeschreibung

Als Teil der therapeutischen Weiterbildung „Traumaheilung durch Somatic Experiencing, (SE)®“ freuen wir uns, Dr. Sônia Gomes für eine Gruppensupervision akquirieren zu können.

Dr. Sônia Gomes ist in der SE-Arbeit insbesondere auf die Arbeit mit Berührung und Bewegung im SE Kontext spezialisiert. In dieser Supervision stellt sie unterschiedliche Werkzeuge für die SE-Studenten oder SEP's vor, um Interventionen für Online- oder Präsenzinterventionen durchzuführen.

Die SV richtet sich im Wesentlichen an SE Studenten der Level Intermediate und Advanced und an SE-Practitioner. Diese Supervision ist eine besondere Gelegenheit, das Fachwissen durch Fallstudien und durch Q & A zu bereichern und Konzepte des SE-Ansatzes zu klären.

Pro anderthalb Stunden Supervision werden 0,50 Stunden Akkreditierung im SE-Studienbuch anerkannt; für 3 Stunden (Supervision an beiden Tagen) erhält der Teilnehmer 1 Stunde Akkreditierung.

Eine Teilnahmebestätigung zur Vervollständigung der Studienbücher erhalten die Teilnehmenden am Ende der Supervision durch den Onlinemoderator. Diese können dann an den jeweiligen Seniorassistenten weitergeleitet werden.

```
Widget.default.config({ domain: 'oshoutainstitut', loginTarget: 'list-view', selector: '#fitogram-booking-tool' });  
Widget.default.calendar.new().render();
```

English description

Trauma Healing through Somatic Experiencing

Online Group Supervision with Dr. Sônia Gomes

As part of the therapeutic training "Trauma Healing through Somatic Experiencing, SE" we are pleased to be able to acquire Dr. Sônia Gomes for a group supervision.

Dr. Sônia Gomes is specialized in SE work especially in working with touch and movement in the SE context. In this Supervision, she presents different tools for SE students or SEP's to conduct interventions for online or present interventions.

The supervision is mainly aimed at SE students at Intermediate and Advanced levels and SE practitioners. This supervision is a special opportunity to enrich expertise through case studies and through Q & A and to clarify concepts of the SE approach.

For every hour and a half of supervision, 0.50 hours of accreditation will be recognized in the SE study book; for 3 hours (supervision on both days), the participant will receive 1 hour of accreditation.

Participants will receive a certificate of attendance to complete their study logs at the end of supervision by the online facilitator. These can then be forwarded to the respective senior assistant.

Info

Seminarsprache ist Englisch mit deutscher Übersetzung.

Dieser Kurs wird online über Zoom angeboten. Du kannst die Zoom-Software[hier](#) kostenfrei herunterladen.

This course will be supplied online via Zoom. You can download Zoom at no charge[here](#).

Buchung

Seminarzeiten/Timings

18:30 - 20:00 Uhr

Preise/Pricing

45 € pro Termin/per participant

80 € für beide Termine/both terms

[17.09.2021](#)

[18.09.2021](#)

[17. & 18.09.2021](#)